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Исследование извечной проблемы – значение мести и возмездия в человеческой истории. Идея мести 

основополагающа и центральна в политическом учении выдающегося мыслителя эпохи Возрождения – 
Николо Макиавелли. Богатейший исторический материал, используемый им, со всей определенностью 
подтверждает, что чувство мести – сильнейшая страсть и фундаментальное свойство человеческой 
природы, а возмездие – бесспорный императивный регулятор человеческих взаимоотношений и 
человеческого общежития.  
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S.G. Piletskiy 
Revenge idea and Niccolo Machiavelli study 

It is investigated a constant problem of revenge and retaliation meaning within human history. Revenge idea is 
predominant and central in political knowledge of an outstanding thinker of the Renaissance – Niccolo Machiavelli. 
His historical material proves that feeling of revenge is the strongest passion and fundamental feature of the human 
nature, and retaliation is a certain imperative regulator of human relations and human common living.  
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